

Liebe Mitglieder,

in unserem Vereins-Meeting am 30.04.2022 konnten wir bezüglich Verlinkung und Vernetzung weitere Aktivitäten auf den Weg bringen.

Als nächster Schritt findet die Verlinkung der Mitglieder statt.

Ziel ist es, dass unser Yoga-Unterricht im Netz besser und leichter gefunden wird und sich dadurch ausbreitet. Ich hatte hierzu auch ein ausführliches Gespräch mit Dominik, der Fachmann für diesen Bereich ist:

Die Präsenz unserer Yoga-Lehre im Netz ist derzeit noch viel zu gering. Um dies im Laufe der Zeit und über Jahre hin zu verbessern, ist es ganz dringend erforderlich, dass wir jede Chance für eine Verbesserung nutzen. Hierzu bietet unsere Gemeinschaft sehr gute Möglichkeiten für eine Vervielfältigung, die unbedingt genutzt werden müssen, so dass wir Yoga-Lehrende und die Yoga-Lehre von Reinhard von verschiedenen Orten im Netz gefunden werden. Die YMTA e.V. Seite ist noch zu jung, wird aber mit der Zeit und unseren Aktualisierungen auf dieser Seite immer leichter gefunden werden. Aber auch von eurer Seite, also von den einzelnen Yoga-Lehrenden muss es eine Steigerung geben, dies kann durch diese Verlinkungen geschehen.

Ihr könnt bei all diesen Aktivitäten immer den Mehrwert für Euren eigenen Unterricht sehen und gleichzeitig entsteht auch der Mehrwert für den Verein mit der Yoga-Lehre von Reinhard.

Die Verlinkung hierzu ist also wichtige Unterstützung, um das voran zu bringen.

Dies betrifft vorerst all diejenigen im Verein, die eine Internetseite haben.

Ich habe mir aber auch Gedanken zu all denjenigen gemacht, die keine Internetseite haben und versuche zusammen mit Dominik auch für diese Gruppe eine Möglichkeit für eine Verlinkung/Vernetzung zu finden.

**Für die Verlinkung der bestehenden Internetseiten bitte die Angaben im folgenden Link ausfüllen und bis spätestens 15. Mai absenden:**

<https://demo.dominik-kalina.de/forms/form.php>

Durch das Erfassen Eurer Webseiten mit Hilfe dieses Links lässt sich eine Liste generieren, die sich in Zukunft, bei hinzukommen weiterer Yoga Schulen, ständig automatisch aktualisiert. Dadurch ergibt sich der Vorteil, dass die Einbindung auf Eurer Webseite nur einmalig stattfinden muss. Hier ein Dankeschön an Dominik für diese einfache und zukunftsbezogene Lösung.

Unter dem Punkt „Beschreibung“ empfehlen wir Angaben zu Eurem Angebot zu machen, wie z.B. Kurse für Einsteiger und Fortgeschrittene, Kurse für Schwangere, krankenkassenzertifiziert, Einzelstunden, Seminare, etc. Angaben wie „ausgebildet beim Yoga Forum München oder Yoga nach der Ayurvedischen Marmalehre“ ist ja eh klar und braucht ihr hier nicht aufführen.

Ihr könnt Euch auch schon Gedanken machen, wo auf Eurer Seite ihr die Yoga-Schulen platzieren möchtet.

Ich habe hierzu einen extra Menüpunkt auf meiner Seite „weitere Yoga-Schulen“

<https://www.yogaforum-nbg.de/weitere-yoga-schulen/>

Es wird dann auf Eurer Seite so aussehen, wie bei mir, oben kommt das Yoga-Forum München, als Ausbildungsstätte, darunter dann die Yoga-Schulen bzw. Yoga-Lehrenden mit Namen, Logo und link und am Ende der Liste kommt dann noch: „Weitere Yoga-Lehrenden ausgebildet beim Yoga Forum München e.V. finden Sie beim YMTA e.V.“.

Nur wird die Anordnung optisch schöner von Dominik gestaltet.

Ein weiteres Thema bei unserem Treffen am 30.04.2022 war die regionale Vernetzung, also ein Städte- bzw. Gebietsweiser Zusammenschluss unter uns. Als Beispiel wurde München diskutiert, wie diese knapp 20 Yoga-Lehrenden vom Verein gemeinsam auftreten könnten. Hierzu wurde noch nichts beschlossen und ich schlage hierzu separate Zoom-Meetings vor, unterteilt nach Städten und Regionen. Dazu würde ich Euch eine Einladung schicken.

Außerdem wurden Fragen zu Euren Flyern von Julian Beyerlein, der Ansprechpartner für die Erstellung dieser Flyer ist, beantwortet, er ist zum Meeting dazu gekommen.

Bezüglich der Schlagworte, die von Euch für Eure Internetseiten angefragt wurden, habe ich mit Dominik gesprochen:

Hier ist es nicht sinnvoll allgemeine Schlagworte zur Verfügung zu stellen. Besser ist es, wenn ihr Eure Seite auf Optimierung prüfen möchtet, dass ihr mit Dominik Kontakt aufnehmt, weil dann doch jede Schule bzw. jeder Lehrer individuell sein Angebot bewerben sollte, Beispiel: Schwangeren Kurse, Einzelstunden, Seminare, etc.

Das Protokoll zur 1. Jahres-Mitglieder-Versammlung hat Tanja geschrieben und ihr findet es im Mitgliederbereich unter Protokolle.

Unser nächstes Vereins-Treffen findet am Samstag, 28.05.2022 um 18:30 Uhr statt.

Thema hier wird sein: „Zielgruppe Jugendliche erreichen für unseren Yoga-Unterricht“.

In diesem Treffen möchten wir gemeinsam Aktivitäten zum Thema Jugendliche starten.

Bitte macht Euch hierzu Gedanken, welche Kontakt ihr zu Jugendlichen habt oder wo es in Eurem Umfeld Jugendliche gibt, mit denen ihr in Kontakt kommen könnt.

Wir würden dann Eure individuellen Möglichkeiten besprechen und weitere Ideen sammeln.

Ich freue mich auf Euch, Eure Gedanken, Ideen, Meinungen und die gemeinsame Arbeit.

Herzliche Grüße

Susann